



Envía el pésame a los familiares del aspirante Fernando Villavicencio

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó la muerte de Fernando Villavicencio, quien era candidato a la Presidencia de Ecuador, y reprochó el “sensacionalismo” ante los señalamientos de que el *Cártel de Sinaloa* o el *Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)* pudieron ser los responsables.

“Son momentos muy difíciles, lamentables y también hechos reprochables, muy dolorosos. Nosotros los padecemos, los sufrimos cuando el asesinato de Luis Donald Colosio, muchos deben de recordar esos momentos tristes y de angustia, de miedo, de temor, por eso lamentamos mucho que esto haya pasado en Ecuador”, respondió al ser cuestionado en su conferencia de prensa.

El mandatario envió el pésame a los familiares del aspirante y al pueblo ecuatoriano.

Sobre los señalamientos de que hubo responsabilidad del crimen organizado mexicano, el mandatario reprochó que se hagan acusaciones a la ligera.

“Acerca de las causas, pues no me atrevería a adelantar nada sobre los motivos, porque no hay elementos. Son, si acaso, hipótesis, y pueden ser hasta conjeturas. No hay que olvidar que siempre, y más en tiempos electorales, se inventan cosas, entonces hay que actuar con mucha responsabilidad, con mucha seriedad, no culpar a la ligera a nadie”.

El mandatario indicó que se debe aguardar los resultados de la investigación, pues, hasta el momento, el gobierno no tiene información al respecto.

“Y sí me llama la atención que de inmediato empiezan a repartir culpas de manera muy sensacionalista y poco seria, poco responsable, en autoridades y medios de información, que en la mayoría de los casos

POR MUERTE DE CANDIDATO

Reprocha AMLO “sensacionalismo” por señalar a cárteles mexicanos



Mensaje. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

“No me atrevería a adelantar nada sobre los motivos porque no hay elementos. Son, si acaso, hipótesis”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México

son de manipulación, no medios de información”, criticó.

El aspirante presidencial recibió tres tiros el pasado miércoles, luego de encabezar un mitin en la capital Quito.

Había recibido amenazas, según declaró él mismo, de José Adolfo Macías Villamar, un capo denominado *Fito*, al que vinculó con el *Cártel de Sinaloa*, por las menciones que había hecho de él.

Macías Villamar pertenecía a *Los Choneros*, grupo al que se vin-

cula con el cártel mexicano.

Las autoridades ecuatorianas no han hecho mención alguna de las organizaciones mexicanas.

El aspirante presidencial tenía 10 por ciento de las preferencias en la intención de voto en las encuestas, y era el tercer lugar entre los otros aspirantes.

Por el hecho, el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, declaró tres días de luto nacional, y acusó que se quería “sabotear el proceso electoral”.